

Ressort: Lokales

Hessen: Hitzeschäden sorgen für Behinderungen auf der A3

Wiesbaden, 02.08.2013, 11:40 Uhr

GDN - Wegen Hitzeschäden ist die Autobahn 3 in Richtung Frankfurt zwischen den Anschlussstellen Diez und Limburg-Nord teilweise gesperrt worden. Wie die Polizei mitteilte, hätten sich Spurrillen gebildet und die Fahrbahn senke sich ab.

Grund dafür sind die hohen Temperaturen, welche den Asphalt schädigen. Der Verkehr wird einspurig an der Schadensstelle vorbeigeleitet. Die Ausbesserungsarbeiten werden wohl noch bis zum späten Freitagnachmittag andauern, da Abfräsungsarbeiten notwendig sind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18873/hessen-hitzeschaeden-sorgen-fuer-behinderungen-auf-der-a3.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619